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De M. Richard Ramos ( Mouvement Démocrate (MoDem) et
Démocrates apparentés - Loiret )

Question écrite

Ministère interrogé > Sports Ministère attributaire > Sports

Rubrique >sports Tête d'analyse
>Fermeture des salles de
sport

Analyse > Fermeture des salles de sport.
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Question retirée le : 12/01/2021 (retrait à l'initiative de l'auteur)

Texte de la question

M. Richard Ramos interroge Mme la ministre déléguée auprès du ministre de l'éducation nationale, de la jeunesse et
des sports, chargée des sports, sur l'avenir des salles de sport du pays. M. le député a en effet été alerté à plusieurs
reprises quant à la survie de ces entreprises qui font parties du tissu social, économique et entrepreneurial de la
France. Il doit relayer à Mme la ministre le désarroi et l'incompréhension qui règnent dans ces salles au regard des
études qui démontrent que le virus se propage 18 fois moins au sein d'une salle de sport que dans un supermarché.
Depuis mars 2020, environ 500 fermetures administratives ont eu lieu. Ainsi, il lui demande si elle peut affirmer ou
déployer un plan spécifique pour ces entreprises ou, le cas échant, avancer qu'ils pourront ouvrir à nouveau à partir
de la rentrée scolaire.
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